
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer ao Poder Executivo informações a respeito do transporte de
pessoas que são atendidas na ACALENTO.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que a ACALENTO possui contrato com o Município e que
realiza  diversas  terapias  às  pessoas  com deficiência  física  e  ou  com
necessidades especiais.

Considerando  que  munícipes  nos  procuraram  questionando  que  a
prefeitura não tem fornecido o transporte de pacientes da ACALENTO.

Considerando  que  muitas  famílias  de  pacientes  assistidos  pela
ACALENTO não possuem condições financeiras de arcar com o custo do
transporte para a realização das terapias.

Considerando que não existe  uma linha regular  que atenda a  região
onde está inserida a ACALENTO.

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja
oficiado ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito
Municipal, para que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Quantos pessoas são assistidas atualmente pela ACALENTO que
são regulados pelo Município?
2. A  prefeitura  fornece  transporte  as  pessoas  que  estão  em
tratamento na ACALENTO? 
3. Caso  positivo,  qual  é  a  secretaria  municipal  responsável  pela
realização do transporte e como é feito o pedido?
4. Caso negativo, qual é o fator impeditivo para que o serviço seja
ofertado as pessoas que lá são assistidas?

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 26 DE ABRIL DE 2023.

CRISTIAN OLIVEIRA DE SOUZA
Vereador - CRISTIAN BOTA
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